



Start in die neue Fußballsaison

Als Serviceleistung nachstehend die Herbstspieltermine sowie die Kaderliste der Kampfmannschaft. Wir freuen uns auf deinen Besuch im Stadion

Spielerkader KM 1

Sportliche Leitung: HÄHNEL Helmut

Trainer: TAFERNER Kurt

Co-Trainer: FUGGER Ernst

Tormann-Trainer: PICHLER Andreas

Torleute

- MEIER Andreas
- PIRKER Stefan und ZIMMERMANN Alexander

Feldspieler

- GRAFENEDER Andre
- MEHAJ Rame
- PRATTES Daniel
- ERTL Markus
- TAFERNER Dominik (neu vom FC Veitsch)
- TESCH Andre (zurück vom TUS Krieglach)
- DEUTSCHMANN Thomas
- MARTON Andras
- RIZANI Artison
- HORVATH Adam
- SCHUTTING Simon
- PROCHAZKA Tobias
- LECHNER Michael
- PURGSTALLER Andreas
- RUDAJ Shpresim
- SCHÖBERL Christoph

Heim-Spieltermine Unterliga Nord A

29.08. Stainach

12.09. Pruggern

26.09. Admont

10.10. Stanz

24.10. Thörl

07.11. Veitsch

27.03. Pernegg

10.04. Wartberg

24.04. SG Ausseerland

08.05. Lassing

15.05. Haus i.E.

12.06. Liezen WSV

Alle Heimspiele finden im Stadion Knappenhof grundsätzlich am Samstag statt. **Terminverschiebungen vorbehalten!** Informieren Sie sich bitte auf den Ankündigungsplakaten bzw. der ESV-Homepage <https://esv-sparkasse-muerzzuschlag.c.geomix-vereine.com/> über die aktuellen Beginnzeiten.

Herzlich Willkommen im Sportbuffet

Wir haben Montag - Freitag ab 16 Uhr sowie Samstag und Sonntag während der Meisterschaftsspiele geöffnet. Wir erwarten gerne euren Besuch!

Wenn du uns unterstützen möchtest, gibt es die Möglichkeit zum Kauf einer Saisonkarte zum Preis von € 50,- (Eintritt bei 12 Heimspielen der KM 1 und 10 Heimspielen der KM 2) oder eine 100-Euro-Clubkarte (Eintritt bei 12 Heimspielen der KM 1 und 10 Heimspiele der KM 2, Parkplatz für dein Auto bei Heimspielen, 2xjährlich Buffet und Getränke im VIP-Raum, Namenseintrag auf der Club-Tafel). 100er-Club Anschlussmitglied € 50,-

Nachstehenden Abschnitt bitte abtrennen auf eine Postkarte kleben bzw. in einen Brief adressiert an den ESV Sparkasse Mürzzuschlag, Knappenhof 14, 8680 Mürzzuschlag stecken. Oder Einzahlung von € 50,- bzw. € 100,- Euro auf unser Konto IBAN AT39208280000002279 bei der Sparkasse Mürzzuschlag. Du erhältst umgehend deine persönliche Saison- oder 100-Euro-Club-Karte zugesandt.

Ja, ich unterstütze den Sportbetrieb und erwerbe eine Saisonkarte um € 50,-

Name:

Adresse:

Unterschrift



Ja, ich unterstütze den Sportbetrieb und erwerbe eine 100-Euro-Club-Karte.

(Teilzahlung in Monatsbeträgen möglich!)

Name:

Adresse:

Unterschrift



Erfolgreicher November 2019 für den ESV

Der ESV Sparkasse gewinnt im Casino Graz „Euro-Mega Party“

Die 1. Mannschaft des ESV Sparkasse spielte eine hervorragende Herbstsaison in der Fußball Unterliga Nord A. Ein großer Schritt zum Herbstmeistertitel mit 7 Punkten Vorsprung auf den schärfsten Verfolger SV Pruggern war der 4:0 Auswärtserfolg beim SV Thörl Anfang November. Von der Sportredaktion der Kronenzeitung wurde die Mannschaft um Sportkoordinator Helmut Hähnel und Trainer Kurt Taferner zum „Team der Runde“ gekürt. (seitlich der Artikel aus der Krone vom 05.11.). Als Lohn folgte am 12. November eine Einladung in das Casino Graz zum Vereinsempfang. Die große ESV Delegation angeführt von Vereinsobmann Walter Rinnhofer und Sportreferent Horst Pimeshofer konnte dabei eine Garnitur nagelneue Dressen für die Kampfmannschaft in Empfang nehmen. Dann folgte zwischen den 6 teilnehmenden Mannschaften am Vereinsempfang der Wettstreit um die Casino-Party. ESV Spielervertreter Andre Grafeneder zeigte beim Sportquiz großes Wissen und holte bereits wichtige Punkte. Der Hauptteil bestand dann aus einem Kopfballspiel mit einem Schaumstoffball. Keine leichte Aufgabe. Für den ESV waren Spielerkapitän Adam Horvath und Thomas Deutschmann (Führender der Torschützenliste der Unterliga Nord A) am Start. Die beiden Spieler mussten auf der Casino-Bühne 24 Ballberührungen schaffen. Schon im ersten Versuch übertraf man die bis dahin führende Mannschaft aus Rohrbach/I. mit 29 Kopfstößen. Das war schon große Klasse und sehr überzeugend. Der Jubel bei der ESV-Delegation dann entsprechend groß. Casino-Direktor Andreas Sauseng gratulierte dem ESV und überreichte als Lohn einen Gutschein zum Gewinn der Casino-Euro-Mega-Party. Konkret dürfen die ESVler bei der kommenden Fußballeuropameisterschaft im Casino an einer Live-Übertragung eines Österreich-Spieles beiwohnen, inkludiert Gratis-Menü samt Getränken und Spieljetons für alle Teilnehmer. Die große Überraschung kam dann zum Schluss. Der ESV darf bis zu **200 Teilnehmer** mitbringen. Durch die Corona-Pandemie wurde die Fußball-Europameisterschaft auf 2021 verschoben. Dadurch konnte auch dieser Gewinn (noch) nicht eingelöst werden. Wir hoffen aber, dass es im Juni 2021 klappt und eine große Mürzer-Delegation die Reise nach Graz antreten kann.



„Es ist geschafft“

Grafeneder Andre beim Sportquiz



An der Ergebnistafel die beiden ESV-Spieler Adam Horvath (Spielerkapitän) und Thomas Deutschmann



Casinoparty coronabedingt verschoben auf 2021